

Rayon de Soleil, Novembre 2023

Mot de la direction

Le mois de novembre est déjà derrière nous. Encore une fois, Côte-du-soleil a offert plusieurs activités éducatives et culturelles à nos élèves. Ci-dessous, nos élèves de 8e/9e présentent Ô Canada pour notre assemblée du Jour du Souvenir. Le spectacle de talents fut également un énorme succès. En plus d'une trentaine de parents avec nous au gymnase, nous avons pu le diffuser en direct pour partager les talents de nos élèves. Merci à tous pour votre implication et engouement envers cet événement très populaire. C'est toujours un plaisir de pouvoir célébrer nos réussites.

Bonne continuité,

Vincent



Maternelle et 1ère année

Novembre a été riche d'apprentissages dans la classe de M/1.



Maternelle

Les amis de la maternelle ont commencé à apprendre les lettres de l'alphabet. Jusqu'à présent, nous avons étudiés les lettres a, o, u et i. Nous avons une petite histoire et un geste qui accompagne chaque son.

Pour apprendre les lettres, nous apprenons à les reconnaître dans un texte, les écrire dans l'air, avec un crayon sur papier, les former avec différents matériaux (tel la pâte à modeler, les blocs, etc) et à en reconnaître le son en début d'un mot. (Est-ce que tu entends le son « i » au début de igloo? éléphant? etc).

Si vous voulez supporter l'apprentissage de votre enfant à la maison, vous pouvez pratiquer à lire, écrire et dire les lettres et les sons. Voici une liste de lecture de vidéos qui utilisent le même livre que moi pour travailler la prononciation des sons en français:

https://www.youtube.com/watch?v=C5_bPG9kV9k&list=PLXEhpZzsBjxGRyLJeceoTA0kINB7b5z4X

Nous continuons d'apprendre à associer les chiffres 1 à 10 avec la quantité qu'ils représentent, leur noms en français et la façon de les écrire.

1ère

Les 1e années continuent à réviser les sons simples et à lire des syllabes et des petits mots. Iels bâtissent leur répertoire d'écriture en choisissant des mot qu'ils veulent apprendre à écrire. Avec notre orthopédagogue et les élèves de 1e dans la classe d'Annie, iels ont commencé à apprendre des sons composés.

Les amis de 1e année on révisé l'addition à un chiffre. Iels ont aussi commencé à faire des soustractions à un chiffre. Nous commençons aussi à apprendre les chiffres de 10 à 20.



1ère, 2e et 3e année

Dans la classe des 1ère-2e-3e, nos efforts en lecture portent fruits, les jeunes peuvent lire des syllabes, des mots fréquents et on commence la lecture de petits textes. En maths, nous avons terminé les activités sur les nombres, on complète les suites et nous enchaînons avec les additions et soustractions. En sciences, nous avons étudié les arbres, les besoins des plantes ainsi que les saisons. En carrière, c'est le moment d'autoévaluer ses compétences et établir des objectifs pour le prochain trimestre. En éducation physique, nous avons terminé la gymnastique et les pyramides (voir la photo de William et Giselle). Finalement, nous commençons la préparation de notre spectacle d'hiver qui sera présenté le 21 décembre. Bon mois de décembre à tous!
Annie



4e et 5e année



Le mois passé les élèves ont terminé leurs rapports de livres en anglais et présenté leurs projets devant la classe. Ils ont fait de beaux efforts qui se sont traduits par la qualité de leur travail. En français nous avons commencé l'unité de poésie. Nous explorons différents types de poèmes ainsi que les éléments structurels. En mathématiques nous avons commencé à travailler la multiplication et la division. Je félicite tous les élèves pour un bon premier trimestre!

Simo



6e et 7e année

Bonjour chères familles de l'École Côte-du-soleil,



L'année se passe rapidement et nous sommes déjà rendus au mois de décembre. Novembre a commencé par la formation Food Safe. Tous les élèves ont bien participé en montrant du respect pour notre instructeur. Ils ont beaucoup appris et ils pourraient se servir des apprentissages lorsqu'ils cherchent des emplois à temps partiel. Cette semaine, les élèves commencent les présentations pour leurs projets de recherche individuels. Il est fascinant de voir les intérêts et les questions différentes qu'ont les élèves. Dans le cours de français, nous continuerons la rédaction de nos mythes (les élèves de sixième année complètent ce projet sous forme de bande dessinée.) Les élèves devraient être fiers des présentations orales qu'ils ont faites dernièrement. J'étais impressionnée avec la préparation des élèves et les discussions engageantes durant les périodes de questions. Demandez à votre enfant de vous montrer le tableau de visualisation qu'ils ont fait pour le cours d'Éducation à la carrière. Afin de les concevoir, les élèves ont réfléchi à ce qu'ils aimeraient faire à l'avenir en tant que carrière, mais ils ont aussi réfléchi à des expériences qu'ils aimeraient vivre. Au mois de décembre, nous allons terminer les projets que nous avons commencés et nous allons étudier quelques histoires courtes dans les deux langues. Les élèves ont aussi commencé à se préparer pour le spectacle d'hiver avec de l'aide indispensable de Jean-Marc. Les élèves ont déjà hâte de vous présenter leur interprétation des films classiques de Noël le 21 décembre.



8e et 9e année



Alors que le premier trimestre tire à sa fin, les 8-9 continuent de développer leurs compétences à travers des travaux et évaluations, mais aussi par des situations informelles comme les «check-ins» et les activités de groupe. En Novembre, entre autres, nous avons eu la chance d'accueillir Avi Sternberg qui nous a donné la formation Food-Safe level 1. Nous nous préparons maintenant pour le spectacle qui rendra hommage à Karl Tremblay des Cowboys Fringuants.

Alex





Patinage - mardi 12 decembre
13h15 - 14h15



Hiver



Wonderland



Skating - Tuesday,
December 12, 1:15 - 2:15pm

